

DATOS GENERALES

Curso académico

Tipo de curso	Postgrado de Especialización
Número de créditos	180,00 Créditos ECTS
Matrícula	36.000 euros (importe precio público)
Requisitos de acceso	Médicos especialistas en Estomatología y licenciados o graduados en Odontología con dominio del inglés. Proceso de Selección PRESENCIAL: Todo el proceso será presencial, salvo caso muy justificado y con autorización previa de la dirección en la que se podrá hacer online conectando vía cámara Web en el horario del examen. * El alumnado admitido deberá tener cubierto un Seguro de Responsabilidad Civil Profesional en toda la duración del título propio.
Modalidad	Presencial
Lugar de impartición	Clínica Odontológica de la Universitat de València. Fundació Lluís Alcanyís.
Horario	Lunes a viernes de 8:30 a 19:30 horas, excepto la tarde de los martes y los miércoles que quedan libres salvo que se programen cursos de formación con profesores invitados.

Dirección

Dirección	Alpiste Illueca, Francisco M PDI-Contractat/Da Doctor/A Loscos, Francisco Jose PDI-Associat/Da Universitari/a Lopez Roldan, Andres PDI-Associat/Da Universitari/a
-----------	---

Plazos

Preinscripción al curso	Hasta 08/07/2024
Fecha inicio	Del 09/09/2024 al 16/07/2027

Más información

Teléfono	963395037
E-mail	formaciofla@uv.es

PROGRAMA

Módulo 1. Materias de introducción

Módulo 2. Patología Periodontal

Módulo 3. Periodoncia y odontología

Módulo 4. Periodoncia e implantes

Seminarios clínicos y prácticas

Trabajo Final de Máster

PROFESORADO

ALMIÑANA PASTOR, PEDRO JOSÉ
Odontólogo

CABALLERO CARBONELL, ANA ESTHER

Odontóloga.

CARRASQUER BURGUERA, ASSUMPTA

Odontólogo. Licenciatura en Medicina. Experta en Periodoncia.

FABREGUES LLAMBIAS, SEBASTIÁN

Médico Estomatólogo. Máster en Periodoncia por la Universidad Complutense.

FUENMAYOR GARCÉS, ANA

Odontólogo. Máster en Periodoncia.

FIGUERO RUIZ, ELENA

Odontóloga

Consulta todo el profesorado en <https://go.uv.es/inSRyT1>

OBJETIVOS

El objetivo de este Postgrado de Especialización, consiste en dotar al estudiante de postgrado a lo largo de tres años a tiempo completo de las habilidades necesarias para tratar a un paciente Periodontal en todas las fases de su enfermedad, además de incluir las fases quirúrgicas de la terapéutica de implantes a nivel de especialista.

Para lograr el objetivo se realizan seminarios, conferencias, trabajos de grupo y revisiones de la literatura científica en Periodoncia e Implantes. Concomitantemente, el programa se complementa con una práctica extensa en Clínica Odontológica para adquirir las habilidades diagnósticas y de tratamiento en los campos periodontales e implantológico.

Dentro del programa también se incluye un objetivo de investigación en el que alumno aprende a desarrollar y ejecutar trabajo científico relacionado con la Periodoncia y a presentar sus resultados de forma susceptible para su publicación en una revista científica.

Salidas profesionales

Con el Postgrado de Especialización en Periodoncia y Osteointegración se podrá ejercer la profesión de Periodoncista en clínicas privadas o públicas. Así como practicar las habilidades necesarias para el tratamiento de casos complejos multidisciplinares tanto en procesos de regeneración ósea, colocación de implantes o intervenciones estéticas gingivales.

Metodología

El postgrado en Periodoncia y Osteointegración se distingue por su innovadora metodología docente, diseñada para proporcionar una formación integral y de vanguardia en este campo. La estructura del programa se basa en clases magistrales impartidas tanto por nuestro prestigioso profesorado permanente como por expertos invitados, todos reconocidos a nivel nacional e internacional por su amplia experiencia y contribuciones significativas en el ámbito de la periodoncia y la implantología dental.

En este programa, valoramos profundamente el aprendizaje activo y participativo de nuestros alumnos. Por ello, se organizarán seminarios especializados en temas específicos relacionados con la periodoncia y los implantes dentales. Estos seminarios serán espacios para el análisis y discusión en profundidad de la literatura científica actual, permitiendo a los estudiantes desarrollar una comprensión exhaustiva de los últimos avances y técnicas en el campo.

La parte práctica del postgrado es un pilar fundamental. Los estudiantes tendrán la oportunidad de aplicar sus conocimientos teóricos en un entorno clínico real, realizando tratamientos en las diversas áreas de conocimiento bajo la supervisión cercana de nuestro equipo docente. Esta experiencia práctica diaria con pacientes no solo mejora las habilidades clínicas de los alumnos, sino que también les permite comprender mejor las dinámicas y desafíos del entorno clínico real.

Finalmente, el programa incluye un componente de investigación significativo. Cada estudiante desarrollará un proyecto de investigación original, que no solo contribuirá al campo de la periodoncia e implantes dentales, sino que también sentará las bases para futuras investigaciones, incluyendo la posibilidad de proseguir con una tesis doctoral. Este enfoque investigativo fomenta el pensamiento crítico y la innovación, preparando a los estudiantes para ser líderes y pioneros en su campo.

INFORMACIÓN IMPORTANTE DE LA MATRÍCULA

El alumnado admitido que vaya a realizar prácticas clínicas deberá tener cubierto un Seguro de Responsabilidad Civil Profesional en toda la duración del título propio. (Si no se dispone del seguro, le podemos facilitar un contacto para su contratación).

Una vez formalizada la matrícula, el estudiante que se dé de baja por causas justificadas hasta 10 días desde el inicio del curso se le devolverá el 50% del importe de la matrícula.

Para más información, consultar el Reglamento de Títulos Propios de Postgrado y Programas de Formación Continua de la Universitat de València aprobado por el Acuerdo ACGUV 273/2021 del Consejo de Gobierno, de 9 de noviembre de 2021.